
EMENTA:  REQUER  FISCALIZAÇÃO  DE  SUSPEITA  DE

DEPÓSITO  CLANDESTINO  DE  MATERIAIS

RECICLÁVEIS

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos procurados em nosso gabinete
parlamentar  por  moradores  do  bairro  José  Sampaio,  que  solicitaram providências  do
Departamento de Fiscalização Geral,  quanto a suspeita de instalação de um depósito
clandestino de materiais recicláveis na Rua José Valente Sobrinho, 125.

CONSIDERANDO que nos foi informado, que após a  prática
de  armazenamento  destes  materiais  recicláveis,  houve  um aumento  de  presença  de
baratas e escorpiões na vizinhança, o que é um problema que oferece riscos a saúde
pública  dos  moradores  do  entorno,  além  de  oferecer  riscos  quanto  a  formação  de
criadouros do mosquito transmissor da dengue.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido do Douto Plenário, seja oficiado o Departamento de Fiscalização Geral, para

que  avalie  o  caso  e  adote  as  medidas  que  considerar  necessárias.  Após  seja  dado

retorno a esta Casa de Leis.  

Sala das Sessões, 12 de julho de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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